

Adieu l'Ami

C'est avec beaucoup d'émotion, que les amoureux de notre Race viennent d'apprendre le Décès de notre Ami ANDRE LIETARD.

Longtemps membre de notre comité où il occupait la fonction de trésorier, Juge SCC apprécié par la qualité de sa vision du chien d'arrêt et la justesse de ses classements. Sa grande passion pour la Chasse derrière ses Pointers lui a permis de laisser une trace inaltérable dans notre élevage, car pour ce Pointerman discret au caractère trempé, la Chasse était le fil conducteur inévitable de son affixe des « Chevêches »il aimait le Beau et le Bon pointer et s'est efforcé toute sa vie de produire dans cet esprit. Ses « Chevêches » le lui ont bien rendu en montant les plus hautes marches sur tous les terrains d'Europe. Une rencontre avec André Lietard, ne laissait jamais indifférent, il était une institution pour les amateurs, d'une cordialité sans faille, apprécié de tousSa Passion pour le Pointer n'avait d'égal que sa sympathie sur le terrain. La Famille du Pointer est bien triste, elle perd un de ses plus fidèles supporters.

À Rolande, son épouse souriante, son ombre, qui le suivait avec la même passion, essayant vainement de corriger ses excès pour la Chasse et le Pointer.

À sa Famille, à ses Proches, le Pointer Club Français présente ses plus sincères condoléances et le témoignage de sa très grande affliction.

Adieu l'Ami...